



L U N E S 26 DE ABRIL DE 1993

11:00 INAUGURACION DE LA II CONFERENCIA ESPACIAL DE LAS AMERICAS  
EDIFICIO DIEGO PORTALES

12:15 DELEGACION EXTRANJERA DE JEFES DE INSTITUCIONES POLICIALES  
GENERAL RODOLFO STANGE

12:30 CEREMONIA CONDECORACION ESCOLTA PRESIDENCIAL

13:30 M. B.

16:00 ACTO FIRMA DE LOS PROYECTOS DE APOYO AL DESARROLLO REGIONAL EN EL CONTEXTO DEL CONVENIO P.N.U.D. - MIDEPLAN

17:30 DIRECTIVA SOCIEDAD NACIONAL DE AGRICULTURA  
ERNESTO CORREA GATICA PRESIDENTE  
PATRICIO CRESPO URETA VICEPRESIDENTE  
ANDRES SANTA CRUZ LOPEZ VICEPRESIDENTE  
RAUL GARCIA ASTABURUAGA SECRET. GRAL.

18:00 DEMETRIO INFANTE  
EMBAJADOR DE CHILE EN NUEVA ZELANDIA

18:30 PRESENTACION PLAN NACIONAL DE LA INFANCIA

## II Conferencia Espacial de Las Américas

- La I Conferencia Espacial de Las Américas, “Perspectivas de Cooperación para el desarrollo”, se celebró en marzo de 1990 en San José de Costa Rica, y tuvo por objeto examinar mecanismos de cooperación regional e internacional en el ámbito de la ciencia y tecnología espaciales y el uso del espacio ultraterrestre.
- En 1991, durante la reunión de la Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos, Chile, con el afán de materializar la voluntad de cooperación expresada en la primera Conferencia, propuso ser sede de la II Conferencia Espacial de las Américas.
- Las redes satelitales establecidas en el espacio exterior tienen directa ingerencia en aspectos tan relevantes para la vida contemporánea como la protección del medio ambiente; el impacto de la televisión como instrumento de educación y cultura; la correcta administración de los recursos naturales; la meteorología; la navegación aérea y marítima.
- De ahí la importancia de buscar la cooperación regional e internacional en este campo, que hace tiempo ha dejado de ser patrimonio exclusivo de las grandes potencias. El objetivo es entender el sentido futuro de las tendencias actuales y elaborar estrategias de desarrollo a largo plazo para potenciar así los recursos humanos y materiales de la región.
- Esta Conferencia prestará especial atención a problemas medioambientales como la disminución de la capa de ozono, la corriente de El Niño, la deforestación, la desertificación, el cambio climático y la protección de los recursos hídricos, contribuyendo así significativamente, desde la perspectiva del uso del espacio ultraterrestre, a los acuerdos de la Conferencia Mundial del Medio Ambiente celebrada en 1992.

- Los objetivos de la Conferencia son los siguientes:
- \* Armonizar y coordinar esfuerzos regionales para obtener un flujo constante de comunicaciones técnicas y científicas.
- \* Análisis de los objetivos y logros obtenidos de la I Conferencia Espacial de las Américas celebrada en Costa Rica.
- \* Crear un esquema destinado a financiar proyectos multilaterales.
- \* Reunir a especialistas con el fin de intercambiar conocimientos, experiencias y avances en el campo espacial.
- \* Fomentar la especialización y perfeccionamiento de científicos e investigadores.
- \* Presentación de nuevos perfiles de proyectos.